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招 生

7571 芳子舞蹈春季班开
始 招 生 了 ，五 周 岁 起 少
儿拉丁舞、街舞、韩舞。
13967934832，762425

四联房产招聘
房产经纪人、房产销售及
学 徒 。 18258979597，
15067946675

招 聘
7440大园东钢铁市场招市
场管理人员13967464159

汽修厂招聘
7605 前台接待、仓管员、
统计（收银）、汽车修理
工、洗车工、美容主管店
长。13605894281

招 聘
7635建筑工地招门卫、施
工员、实习生。联系：李工
13868951716，749363

江西房产诚聘
7657工程部经理、成本核
算员。13858934556

招残疾工人数名
7650，电话15858952910

招 聘
7662 城区某校急招打字
员1名，待遇面议。电话：
0579-89295800

出租或转让
7405 永祥山水农庄餐厅出
租或转让13857958667

注塑机转让
7444，200 克 -2500 克 。
13858922856，525905

高价回收旧发电机
电话：13588613758

寻求合作
7587本公司合法回收废
旧塑料、清洗生产拉丝、
造粒，环保手续全，提供
场 地 ，求 合 作 伙 伴 。 地
址 ：安 徽 凤 阳 县 浙 商 工
业园内，15988576999

尼龙扎带厂转让
7589正常生产中尼龙扎带
厂整体转让15336903549

小火锅店转让
7663 新装修东站附近生
意红火正常投资小非诚勿
扰13967467667，698270

转让或合作
7667 本厂一次性餐盒注
塑加工多年，现整厂转让
或寻求合作伙伴，一起发
展，另有沙滩椅设备及成
品 半 成 品 转 让 。 电 话 ：
13819909618

市区餐厅转让
7668 繁华市场中心快餐
厅 和 正 餐 厅 ，价 格 优 惠
13516982995，554995

声 明
7659 黄岳（身份证后四
位：0018）遗失 2001 年 2
月 21 日审批的助理工程
师证，声明作废。

声 明
7660吴永豪、卢莹夫妇遗
失孩子吴晨汐 2015 年 5
月 2 日的出生医学证明

（正、副页），出生证号：
O331181320，声明作废。

营业执照遗失公告
7665 永康市旭斌不锈钢
制品厂遗失永康市市场
监督管理局 2014 年 9 月
29 日 核 发 的 注 册 号 为
330784610030884 营 业
执照（正、副本），声明作废。
永康市旭斌不锈钢制品厂

2018年3月7日
营业执照遗失公告

7670 永康市柿后应有良
副食店遗失永康市工商
行政管理局 2012 年 5 月
23 日 核 发 的 注 册 号 为
330784617052754 营 业
执照（正本），声明作废。
永康市柿后应有良副食店

2018年3月7日
声 明

7672永康市西城海川快
餐店遗失永康市市场监
督 管 理 局 2016 年 12 月
28 日 发 的 食 品 经 营 许
可 证（ 副 本 ），证 号 ：
JY23307840164243，声
明作废。

总部中心举行
人才招聘会

6 日，市人才招聘会暨总

部中心第五届人才招聘大会

在金贸大厦前举行，270 家企

业提供了 1620 个工作岗位，

满足不同层次人才的求职需

求。招聘会时间截至7日。

记者 林群心 王靖宁 摄

□记者 施夏琦

本报讯 6 日，政协第十四届永康市

委员会常务委员会第七次会议召开，协

商通过市政协2018年工作要点，协商通

过《政协永康市委员会委员述职办法

（试行）》。市政协主席朱世道主持会

议。

会议以全体会议和分组讨论的形

式召开。会议听取了《政协永康市委

员会 2018 年工作要点》的安排说明和

《政协永康市委员会委员述职办法（试

行）》的起草说明。与去年相比，今年

新增了听取市政府对大会发言领导批

示落实情况的汇报、听取市政府对政

协民主监督意见办理情况的通报、政

协常委口头述职等三项市政协常委会

协商内容，主席议政协商细化为议政

协商和视察协商活动，更加注重推动

民生改善，注重回应社会关注的热点、

焦点问题，注重与市委、市政府的提前

沟通。

今年，市政协将围绕推进“最多跑

一次”改革、居家养老服务长效管理机

制建设、“美丽永康”环保十大行动等主

题开展议政协商，在加大杨溪水库水源

保护力度、强化交通治堵、推进小微企

业园区建设等方面开展视察，对进一步

推进垃圾分类、解放街区重建、新农村

建设等重点提案进行督办。

会议强调，在新一年的工作中，要

加强党对政协的领导，市政协要坚持在

市委领导下开展工作，做到与市委、市

政府思想上同心同向、行动上同力同

步，积极履行政治协商、民主监督、参政

议政职能；要体现政协为民的理念，做

到履职尽责，围绕民生实事，针对永康

产业发展重点进行调研；要充分发挥政

协常委的作用，参与到各项工作中，集

思广益、群策群力，使政协监督更精准、

工作更务实；要加强对委员的管理，调

动委员履职积极性，发挥政协优势，深

入开展调研，静下心、俯下身，多提高质

量的建议，为市委、市政府决策提供参

考。

□记者 秦艳华

一直以来，我市广大妇女同胞

在各行各业中绽放绚丽风采。作

为“女性之家”的妇联团体，在新时

代又将如何引领广大女性开创新

天地？近日，市妇联主席周晓青接

受本报记者专访，畅谈新年工作思

路。

记者：市妇联在“大美永康”建

设中发挥了主力军的作用。新一年

将如何再接再厉，助力“全面奔小

康，永康新腾飞”工作目标的实现？

周晓青：今年市妇联将全面贯

彻落实党的十九大精神，围绕市委、

市政府工作目标，以“争当新时代红

船好女儿，争创高水平巾帼新业绩”

为目标，强“三性”去“四化”，切实提

高妇联站位；以“家”建设为主阵地，

立足家风家训家教家庭开展各项工

作；以“美”团队为基础，汇聚巾帼力

量，激发巾帼热情，继续为“大美永

康”建设贡献巾帼智慧和力量。

记者：家和万事兴，围绕“家庭”

这个温暖的字眼，市妇联将如何发

挥优势，做好这篇“暖心”文章？

周晓青：今年市妇联将按照“三

个注重”的要求，开展“美丽家”系列

活动：做好“家创建”文章，以实施乡

村振兴巾帼行动作为农村妇女和家

庭参与“大美乡村”建设的主要载

体，持续开展美丽庭院、绿色家庭创

评及垃圾分类等工作；做好“家风

强”文章，以“牵妈妈的手、山水五金

走一走”主题活动开篇，拓宽好婆媳

进文化礼堂活动的外延；做好“家教

好”文章，通过早期教育进社区、家

庭教育大讲堂等载体，推动树立科

学的家庭教育理念；做好“家训正”

文章，广泛开展最美家庭、文明家庭

等选评活动，营造见贤思齐，向上向

善、孝老爱亲的良好风尚；做好“家

和睦”文章，通过就爱站好家风好家

训宣传实践活动，廉洁家庭创建活

动，扩大家庭文明创建的覆盖面，以

家庭和美促进社会和谐，积极弘扬

中华民族传统美德。

记者：妇女姐妹如何做到家庭

事业皆顾，不断提升自我素养，真正

成就魅力女性的角色？

周晓青：今年，市妇联将深化

“巾帼创新业建功十三五”主题活

动，调动和发挥机关系统妇委会、女

企业家协会的积极性，进一步完善

服务机制，激励妇女岗位建功；加大

鼓励扶持妇女创业创新力度，继续

承办好农展会传统美食精品展，在

乡村旅游经济、民宿经济、生态经验

发展中寻找创业新模式；继续推进

项目化运作，开展永康女匠智慧课

堂十大项目、“永康女匠”十大美丽

智创项目征集评选等活动，持续深

入做好女性素质提升工程。

记者：值此三八国际妇女节即

将到来之际，你能代表市妇联组织

对全市妇女姐妹说几句心里话吗？

周晓青：千言万语汇成一句真

诚的祝福：祝大家节日快乐！愿大

家在 2018 年的新征程中建新功立

新业，谱写更为美丽的新乐章！同

时，市妇联希望在社会各界的支持

下，在各级妇联组织的共同努力下，

促进妇女素质提升取得新成效、扶

持妇女创业增收取得新业绩、为妇

女儿童办实事取得新突破，共同携

手奋斗新时代，让巾帼芳华绽放新

时代。

新时代 新永康 新腾飞
“一把手”访谈录

市妇联主席周晓青谈新年工作思路

争当新时代红船好女儿 争创高水平巾帼新业绩

全市基层团委
本月底前换届
□记者 童英晓

本报讯 6 日，西溪镇召开共青团西

溪镇第四次代表大会，标志着我市基层

团委换届工作正式拉开帷幕。

据悉，3 月底前我市将完成全市基

层团委换届工作，并选举产生出席市第

二十二次团代会的代表。

会议指出，力争通过集中换届，进

一步巩固和健全团的基层组织，完善班

子结构，提升组织整体活力，不断构建

基层团组织“凝聚青年、服务大局、当好

桥梁、从严治团”的四维工作格局。各

基层团组织要进一步统一思想认识，明

确目标任务，制定工作方案和工作进度

表，迅速启动换届工作，确保换届工作

的进度和质量。

在当天的会议上，西溪镇团委选举

产生了新一届团委书记、副书记、团委

委员，并进行了“五四新青年”投身乡村

振兴集体宣誓，为该镇共青团事业注入

了新的血液。

3月6日 星期二 晴
今天，我接受了浙江日报记者

的采访。采访中，我向他们展示了

一件特殊物品——一张盖着多个

部门印章的 2012年的政府质量奖

申报表。

我告诉记者，按照有关规定，

确实需要多个部门联合审核，一般

人没一两个星期根本盖不下来。

我事先联系好了相关部门，最后只

用了一天半时间，同事都夸我人品

大爆发。

我之所以展示这件物品，主要

是想说“最多跑一次”改革带来的

巨大变化。现在公司申报金华市

质量奖，一个章没盖，只签了一份

没有违规违法行为的承诺书。从

以前的盖章证明慢、繁、多，到现在

快了、少了、没了，政府服务理念越

来越强，办事效率越来越高，企业

和老百姓当上了“甩手掌柜”。

现在“最多跑一次”改革不仅

惠及企业，更惠及百姓。去年 3 月

开始，企业办房产证和土地证，不

需要房管、财税、国土等部门轮着

跑了，在市行政服务中心不动产交

易登记综合窗口可以享受“一窗通

办”，企业不动产的首次登记不超

过两小时，不动产交易登记时间大

大提高。

现在，我们公司也搞“最多跑

一次”改革了。比如以前员工饭卡

充值先去财务部交钱再到部门充

钱，去年 5 月起公司在食堂设立充

值窗口，员工就餐时就可以充值，

接下来我们公司还要开通饭卡充

值移动支付功能呢。

现在，浙江“最多跑一次”改革

写入了政府工作报告，当听到这个

好消息时，浙江代表团的全体成员

都激动地鼓起掌，为浙江自豪。

向浙江日报记者展示一件特殊物品

市政协十四届七次常委会议召开
协商通过2018年工作要点和政协委员述职办法（试行）


